

Le concours est ouvert à toutes les personnes résidant au Québec de 18 ans et plus qui aiment notre page Facebook. Ce concours commence dès maintenant et se termine le dimanche 19 mai 2019 à 23:59. Le gagnant recevra deux dossards de participation pour le Tour de l'île de Montréal 2019. Le gagnant sera choisi parmi tous ceux qui auront commenté la publication du concours sur Facebook. Le tirage au sort du gagnant aura lieu le lundi 20 mai 2019 à 11:59 au 2345, rue Jarry Est à Montréal et sera contacté via message personnel Facebook.

Ce concours n'est pas affilié avec Facebook.

---

The contest is open to all the residents of Quebec of 18 years old and over who likes our Facebook page. The contest starts now and ends on Sunday May 19th at 11 :59 PM. The winner will receive two entries for the Tour de l'île de Montreal 2019. The winner will be selected randomly from all the comments posted below our contest publication. The draw will be held on Monday May 20 2019 at 11 :59 AM at 2345 Jarry E in Montreal. The winner will be contacted privately on Facebook.

This contest is not affiliated with Facebook.